

まちのわだい

ハートいっぱい 子育て応援フェスタ開催

12月3日、西児童館において、第1回子育て応援フェスタが開催されました。

このイベントは、子育て支援に関する各種団体が連携し、子育ての楽しさ、素晴らしさを再認識し、社会全体で子育てを応援することを目的に行われました。

当日は、人形劇や工作コーナー・古着交換コーナーなどがあり、子供同士・親同士の交流もあり、一緒に作品を作ることにより、親子の絆も深まりました。



五霞・境戦没者合同慰靈祭が行われました



11月28日、さしま斎場（境町）において、先の大戦での戦没者の靈を慰め、平和を祈念することを目的として、五霞・境戦没者合同慰靈祭が厳粛に挙行されました。

式典では、戦没者の方々に對して、ご遺族関係者とともに心から敬意と哀悼の誠を捧げ、御靈を慰靈しました。

町イチ！村イチ！2011 △町村から日本を元気にする△

全国の約250町村の特産品などを一堂に集めた物産イベント「町イチ！村イチ！」が12月3・4日の2日間、東京国際フォーラムで開催されました。

本町からは、道の駅「ごか」が参加（3日のみ）し、目玉商品であるローズポークまんを販売しました。

当日は悪天候にもかかわらず大勢の方が来場し、町村の魅力を知つていただく絶好の機会となりました。



まち・体育協会関係大会結果 ■町制施行15周年記念大会 第22回B&G会長杯争奪兼第61回市民バレー ボール大会



位	優勝	準優勝	参 加 所	期 日	○ 結 果
第3位	オリーブチーム	ブリケチーム	ハニーチーム	11月13日	約55名

